

DE LA VIDA LOCAL

DE SOCIEDAD

MILAGRO

Procedente de Bilbao, donde acaba de pasar una temporada con sus distinguidos hermanos, regresó ayer la hermosa y gentil señorita María Gázquez Moreno.

—De Madrid, el funcionario del ministerio de Hacienda, don Bartolé Pérez Barrera.

—De Benasal, doña Antonia Roig, señora de Miralles, con sus preciosos hijos.

—De Villarreal, el funcionario de la Diputación don Juan Vidal, con su encantadora sobrina Leñita.

MARCHAÑON

A Valencia han regresado la distinguida dama doña Angélica Ibáñez de Cañizares y su bella hija Josefina, —Al extranjero, don Germán Pachón con su distinguida esposa.

—A su masía de Benifesa, los señores de Tormo (don Luis).

—Ayer por la tarde marchó a Madrid el diputado a Cortes don Fernando Gasset Llascasista.

—También a Madrid, el funcionario de la Diputación provincial don Manuel H. Polo, presidente de la Junta Nacional y Ejecutiva de la Federación de Funcionarios de Diputaciones provinciales.

—A León, desde Almazora, donde vivió, el Rydo, don Vicente Aveillan.

—A Barcelona, después de pasar una corta temporada al lado de sus tíos los señores de Lleida (don Jenaro), la bella señorita Angelita Lleida, acompañándole su prima Conchita.

—A Vall de Almonacid, termina las vacaciones, la maestra municipal doña Vicenta Ruiz.

—Al balneario de Cestona, los señores de Fureca (don José).

ALUMBRAMIENTO

Felizmente ha alumbrado una hermosa niña, la distinguida y bella señora doña María Fabregat Sales, esposa de nuestro excelente amigo el industrial don Severino Ramos Folgar.

Compartimos la satisfacción de los padres, a los que expresamos nuestras sinceras felicitaciones, extensivas a sus respectivas familias, interesante.

denos por la prosperidad de la juventud recién nacida y el inminente restablecimiento de la madre.

RETIRO BLIFERDA

Totalmente restablecida ya de esa bella y gentil señora Encarna Bas.

Celebramos el restablecimiento de la distinguida enferma.

TIENISTAS DE RIBESREGO

Bregueros de Tortosa los deportistas catalanes, que marcharon a aquella ciudad invitados por distinguidos elementos leoninos.

No ha sido lo más interesante la materialidad de los resultados obtenidos por nuestros jugadores Peña Solà, Virent y Nebot, sino las fiestas de confraternidad que dieron lugar los partidos y el clima de amistosidad y convivencia de que fueron objeto durante su estancia en Tortosa.

Los expedicionarios han regresado de su excursión altamente complacidos por las atenciones recibidas.

SUPRAGIOS

Se ven concurridísimos los supragios que se realizan en la capilla de la Comunidad de la Arrepentida por el alma de doña Efigenia Narváez. Las misas se celebran a las ocho de la mañana y a las diez y media el Santo Rosario.

MISCELANEAS

DE MADRID

Terminada la Asamblea general de Practicantes de Medicina, ha regresado de la capital de España el presidente del Colegio de esta provincia don José Aguirre Miralles.

FESTIVIDAD

A doña María de la Esperanza y doña María de la Fe Fernández de Tiro Alcántara, hermanas de don Ángel, jefe de Negocios de segunda clase de Hacienda, se les concede la pensión de 1.750 pesetas anuales.

VIAJANTE

La «Gaceta» publica la vacante de la titular de formación del pueblo de Cabanes, dotada con 791 pesetas anuales.

ORGANIZACIONES

El Consorcio General del Banco de España tiene anunciada la oposición a 200 plazas de aspirantes con el sueldo anual de 3.500 pesetas cuyas oposiciones se celebrarán en Madrid en el próximo mes de Marzo.

Edad 21 a 26 años. No se requiere título especial.

PROFESORADO E INFORMES:

D. Angel Díaz de la Peña, cajero de esta Sucursal del Banco de España, P. de la República número 2.

Apertura el 1 de Octubre

Anuncie Ud. en este Diario
ya aumentará sus ventas.

Por los Centros Oficiales

GOBIERNO CIVIL

LA INDUSTRIA DEL ESTILO

El señor Escrivá, al recibir ayer a los periodistas, les hizo el siguiente telegrama que acaba de recibir del gobernador civil de Madrid:

—Invito a todos y a los alcaldes de los pueblos de ese proximón interesados en el espasio e industrias derivadas, para que se presenten en Madrid el próximo jueves día 17 para presentar los peticiones necesarias en la Asamblea celebrada el sábado en esta ciudad por concejales y alcaldes de espasio, al ministro de Economía.

CONSTITUCIÓN DE UNA JUNTA

Dijo también el gobernador que ha quedado constituida la junta presidencial con arreglo a una resolución dispuesta la noche pasada en la Administración del Instituto provincial de Madrid.

Para designar los cuatro alcaldes de pueblos cabecera de partido judicial quedaron de forma parte de la misma, en concepto de votantes, se efectuó un sorteo resultando beneficiados el de Albalácer, don Antonio Baix; el de Alcolea, don Matías Saigüés; el de San Mateo, don Antonio Granel, y el de Viver, don Jacinto Ortega.

OTRO INICIATIVO

Ayogó después que el alcalde de la capital le había encargado 380,39 pesetas, importe de lo recaudado entre los funcionarios municipales con destino a la suscripción en favor de los obreros sin trabajo.

OTRO INCENDIO EN EL DESIERTO DE LAS PALMAS

Avaba de salir de este despachito siguió diciendo el señor Escrivá — el agente de Montes de este desfiladero señor Mundina, para darme cuenta de que en las inmediaciones del Desierto de las Palmas se ha de lanzado un incendio que reviste tanto o mayor importancia que el de hace unos días.

Das de los focos han podido ser localizados, pero el tercero que radica en el punto denominado «La Forta del Síñor», uno de los parajes más frondosos de aquellas extensas pílebas, adquiere grandes proporciones.

El señor Mundina salió en seguida para el lugar del siniestro con el guarda mayor forestal y personal a sus órdenes para realizar trabajos de extinción, habiéndole indicado yo — en mi nombre — reclamar auxilio al alcalde de Bellavista a fin de que le facilite medios medios para combatir a los referidos trabajos.

EL ACTO DEL DOMINGO EN VILLARREAL

Como los anunciamos, el domingo inmediato a Villarreal para asistir al descubrimiento de una lápida que recordaría en su interior en el nombre de Blasco Ibáñez, una calle de aquella ciudad.

El acto resultó sencillo, resultando durante la celebración del mismo extraordinario entusiasmo.

Dos días de descubrimiento la lápida en la noche de la Bambú en la que pronunciaron el cantes d'assars los autoridades expresamente invitadas al acto y terminado éste fueron obsequiadas con un espléndido banquete por el Ayuntamiento.

DIPUTACIÓN

INVITACIÓN

El presidente de la Diputación don Carlos Selva, ha sido invitado por el alcalde de Morella para asistir a las fiestas que en aquella ciudad se celebrarán los días 19, 20 y 21 del actual.

SUCESOS

INCENDIO

Ayer por la mañana ocurrió un incendio, afortunadamente de poco importancia, en la casa número 7 de la plaza de Isabel la Católica.

Fueron puesto de los llamas varias sillas nuevas y otros enseres domésticos.

El fuego fué fácilmente dominado por los vecinos y por el servicio del incendio.

Acordaron al lugar del siniestro el jefe de Bomberos, capitán de obras del Ayuntamiento y el presidente de la Comisión de pescados, señor Santos.

A NAVAJAZOS

En la taberna de Pedro Fernández, de la carretera de Valencia, sustituyeron una rejería los vecinos de ésta Genaro Caballero y Francisco Querol.

Según se ha podido averiguar, el Genaro empezó a discutir y el Querol parece que le contestó alguna palabra que el Genaro no recibió bien, y saqueando una gran navaja le dió un golpe, produciéndole al Querol una herida leve.

Al ver caer en tierra a su enemigo, emprendió la fuga el Caballero, pero en aquel momento se presentó la Benemerita, deteniéndole.

El Querol ingresó en el Hospital preventivo.

El Genaro ha sido puesto a disposición del juez municipal, que intervive en el asunto.

EL DÍA RELIGIOSO

Santos de hoy

Martes 15. — Los Siete Dolores de Nuestra Señora. — Santos Niñomoles, pba. Egilas de Jerónimas, Valerimón, Nocetas, mrs.

Santos de mañana

Miércoles 16. — Santos Cornelio, pba. Cipriano, pba. Alaudino, pba. Entomía, vga. Lucía, mrs. — Temporal.

Cultos a Jesús Sacramentado

Martes. — En San Agustín, de diez a seis y media exposición de Su Divino Maestro.

Miércoles. — En las Monjas Capuchinas exposición de S. D. M., de diez a seis y media.

Lea DIARIO DE CASTELLÓN

Fábrica de Colonias

La casa mejor surtida en

Graneles

desde 1'50 pesetas litro

Despacho: G. Cherna, 36.

Almacén: Sagasta, 3.

CASTELLÓN

Perfumería Asensio